

*Den Garten des Lebens hast du verlassen,
doch deine Blumen blühen fort.*

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit, des Mitgefühls und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem geliebten Partner, Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder und Anverwandten

Peter Rüeger-Müller

erfahren durften.

Danken möchten wir auch von Herzen für die wunderschönen Blumen und zahlreichen Spenden für das Internationale Komitee vom Roten Kreuz «IKRK», zu Gunsten der Ukraine-Hilfe, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde. Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Andreas Weber und an die Pontoniere Eglisau für die feierliche Gestaltung der Abdankung.

Peter wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Eglisau, im April 2022

Die Trauerfamilie